

Grundschüler besuchen das Wasserburger Theater



Am 19. November fuhren alle Grundschüler ins Theater nach Wasserburg und schauten sich dort Janoschs Kinderklassiker „Oh wie schön ist Panama“ an. Die drei Schauspieler nahmen die Kinder mit auf eine lustige Reise und regten mit einfachen Mitteln die

Vorstellungskraft der Kinder an. Da wurde aus einem Paravent ein Haus, ein blauer Teppich verwandelte sich zum Fluss und ein Waschzuber war plötzlich ein Boot.

So verfolgten die Kinder, wie sich Bär und Tiger auf ins Land ihrer Träume machten. Pa-na-ma! Ein Land, in dem es von oben bis unten nach Bananen riecht. Aber den Weg dorthin zu finden, war gar nicht so einfach. Mehr oder weniger hilfreiche Begegnungen mit allerlei komischer Gestalten brachten die beiden dann aber doch ans Ziel. Oder war der Weg das Ziel? Am Ende gab es jedenfalls tosenden Beifall.



Holger Greubel